

COMUNICADO DE ALERTA

FEDERACIÓN NACIONAL DE SINDICATOS DE PEONETAS COCA COLA Y RAMOS CONEXOS "FENASIPEC"

A la opinión pública nacional e internacional
A los Trabajadores y sus organizaciones sindicales
A las organizaciones sociales políticas populares, poblacionales, culturales, estudiantiles.

Somos la Federación de trabajadores Peonetas de Coca Cola y ramos conexos, con más de 15 años de experiencias. Hemos denunciado permanentemente nuestras las condiciones laborales y de trabajo. La falta de contratos indefinidos, falta de elementos de protección personal, camiones en mal condiciones; sin baños ni duchas disponibles. Extensas jornadas de trabajo que superan las 60 horas y en las Fiestas superan las 70 horas semanales.

Nuestra organización no ha dejado de denunciar estas condiciones precarias e inhumanas. Esto ha traído consecuencias como despidos masivos, persecución y hostigamientos a algunos de nuestros representantes

DENUNCIAMOS

Que en marzo del presente año, la Federación notificó a la empresa del cargo de Delegadoun trabajador, la empresa tomó la decisión de despedirlo. Después de 45 días y por mandato del Tribunal se debió reincorporar a sus labores. Desde que volvió a principios de mayo, fue discriminado en sus labores, se le realizaron ofrecimientos millonarios para que renunciara a su cargo de dirigente, fue amenazado.

El día 29 de agosto éste mismo compañero sufrió una cobarde agresión, un ataque, a las 22:00 horas en punto 8 cobardes disparos impactaron en su automóvil y casa, interrumpiendo el sueño de sus hijos, la tranquilidad de nuestro compañero y su familia los cuales se encuentran hasta ahora, muy afectados.

Pensamos que este ataque pretende anular y acallar nuestra incansable lucha sindical, la cual seguiremos desarrollando con más fuerzas y sin transar, seguiremos exigiendo que se respeten las condiciones dignas de trabajo en todo el territorio nacional.

LLAMAMOS

- Hacemos un llamado a la Fiscalía y su equipo de trabajo para que se investigue a fondo y dar con los responsables materiales e intelectuales de este cobarde ataque ante este grave atentado.
- Que frente a estos hechos se debe manifestar la solidaridad de la clase trabajadora organizada en este difícil momento para nuestra organización.
- Debemos estar alerta y unidos frente a esto que puede ser un nuevo mecanismo para detener los avances de la clase trabajadora,
- A organizar un Encuentro Nacional para analizar cómo hacer frente a estos hechos en contra de quienes seguimos representando fielmente a nuestros compañeros y compañeras.

**"FENASIPEC, POR SIEMPRE JUNTO A LA LUCHA SINDICAL"
PEONETAS... PRESENTE... ACTIVO Y COMBATIENTE!!**

Santiago, 14 de septiembre de 2023